

été le bienfaisant législateur et le réformateur incomparable. C'est lui qui a proclamé l'unité et l'indissolubilité du mariage, qui en fait voir la sainteté, en l'élevant à la dignité d'un sacrement : c'est lui qui a tracé aux époux leurs devoirs envers eux-mêmes comme envers les enfants dont ils ont la garde. Dans la famille par conséquent, Jésus-Christ est maître et roi. Il parle. Écoutons-le.

* * *

MA MAISON EST UNE MAISON DE PRIÈRE

Hélas ! il y a des familles où la foi s'est éteinte, où l'on ne sait plus ce que c'est que la prière. Pas ici, grâce à Dieu ; mais en des pays catholiques que nous connaissons tous. Oui, il y a des familles où l'on ne prie jamais. Quelle tristesse ! Dans notre Canada, nos familles prient. Mais tous leurs membres prient-ils ? Prient-ils également et avec la même ferveur ? Souvent le chef n'est-il pas celui qui oublie le plus ce grand devoir ? Autrefois régnait dans nos familles la pieuse habitude de la prière en commun. Elle n'a pas encore complètement disparu, mais elle a diminué beaucoup ; dans nos villes surtout on ne la retrouve guère ; et pourtant elle est la source de tant de bénédictions, de tant de consolations et de grâces ? Pourquoi, parents chrétiens, ne la reprendrions-nous pas ?

* * *

MA MAISON EST UNE MAISON DE CHARITÉ

La charité résume toute la loi. Dans la famille elle prend des noms différents. Elle s'appelle amour conjugal, amour paternel, piété filiale . . . Qualités que doit avoir chacun de ces amours . . . Modèle le plus accompli, la sainte Famille de Nazareth . . .

* * *

MA MAISON EST UNE MAISON D'OBÉISSANCE

Obéissance des enfants envers leurs parents. Qu'ils soient jeunes ou qu'ils soient grands, le précepte divin reste toujours le même . . . Obéissance de l'épouse à son époux, semblable à l'obéissance de l'Église envers Jésus-Christ . . . Obéissance